

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung Mönkebude vom 26.10.2023

Top 2 Einwohnerfragestunde

Frau Schultz spricht das hohe Verkehrsaufkommen insbesondere von LKWs im Bereich der gemeindlichen Straße „Mitteldrift“ an. Die Straße ist zu schmal und die Geschwindigkeit zu hoch. Die Bankettbereiche, in denen die Versorgungsleitungen liegen, werden kaputtgefahren und aus diesem Grunde, sollte die Straße eine Tonnagebegrenzung auf 7 t erhalten.

Des Weiteren wäre es im Sinne der Anwohner, wenn die Mitteldrift von der Ortsmitte kommend hinter Wohngrundstück Mitteldrift 36 nur noch in Richtung Ortsausgang Richtung Leopoldshagen befahren werden darf. In Anbetracht der anstehenden Bebauung des neuen Wohngebietes „Alter Sportplatz“ wäre das eine vertretbare Lösung für die Anlieger. Eheleute Grobolisek pflichten den Ausführungen als betroffene Anwohner bei.

Herr Schubert antwortet, dass die derzeitige Verkehrsführung auf den Prüfstand kommt, jedoch müssen die Interessen aller Betroffenen abgewogen werden. Hiermit wird sich der Bauausschuss ausführlich beschäftigen und die Problematik mit der Unteren Verkehrsbehörde des LK V-G besprechen.